



# Peter Schmid

In Luthern (LU) geboren und aufgewachsen, erhielt Peter Schmid seinen ersten musikalischen Unterricht bei Paul Gygli und trat darauf in die Brass Band Bürgermusik Luzern ein. Es folgte das Studium zum Blasmusikdirigenten Typ B (Ludwig Wicki / Franz Schaffner) an der Musikhochschule Luzern. Weitere Studien führten ihn nach Norwegen zu Ray Farr, Helge Haukas und Michael Antrobus.

Seine Dirigententätigkeit begann 1995 mit der Gründung der Young Brassers Buttisholz-Ettiswil-Grosswangen und fand seine Fortsetzung bei einer Vielzahl von Brass Bands und Blasorchestern, wie beispielsweise der Feldmusik Ettiswil, der Brasserie Willisau oder der Feldmusik Wolhusen.

Ausbildung zum «Internationalen Juror in der Blasmusik» an der Bundesakademie Trossingen (DE). 2007–2013 dirigierte er die Brass Band Oberschwaben-Allgäu (DE) mit welcher er nationale und internationale Erfolge feiern konnte. So zum Beispiel den Sieg am «German Open 2013» in der Höchststufe. Seit 2011 dirigiert er die Harmoniemusik Helvetia Horgen.

Peter Schmid ist beruflich als Musikalienhändler und Verleger tätig.

Als Präsident der Musikkommission des Luzerner-Kantonal Blasmusik Verbandes engagiert er sich für die Entwicklung und das Weiterbestehen des Blasmusikwesens.